



Zürich, im Juni 2022

Sommer im Glockenhof mit Crêpes et Glace

Das Traditionshaus in der Zürcher City setzt seine spontanen und lebenslustigen Pop-up-Auftritte konsequent fort. In diesem Sommer geniessen die Gäste die Freiheit, ob sie im Garten verweilen möchten oder sich beim Flanieren an ihrer Crêpe oder ihrer Glace erfreuen sollen.

Bereits zum dritten Mal in Folge begeistert das Hotel Glockenhof mit einem überraschenden und erfrischenden Pop-up-Konzept. Einmal mehr tragen Spezialisten zum köstlichen Gelingen bei. Das sind die Crêpe-Conaisseurs aus dem Jura von La Crêperie of Switzerland, die bekannte Gelateria Leonardo, Champagne Laurent-Perrier sowie der Apéritif Lillet.

Unweit der mondänen Einkaufsmeile Bahnhofstrasse und des Bankenzentrums Paradeplatz bittet der Glockenhof zum unkomplizierten Stelldichein mit Savoir-Vivre und Sommerfrische. Farbenfroh sowie stilvoll inszeniert und ganz im Zeichen der unbekümmerten Lebensfreude.

Feine Crêpes gibt es in süssen oder salzigen Variationen zu entdecken, oder als herzhaftes Galettes mit Buchweizenmehl. Dazu eine prickelnde Flûte Brut Millésimé oder Cuvée Rosé, eine sommerlich-frankophone Drink-Création und als Krönung eine himmlische Glace.

Es ist Sommer und das Leben wieder lebenswert. Vor allem im Glogge Egge, Hotel Glockenhof Zürich, Sihlstrasse 31, 8001 Zürich, glockenhof.ch. Von Juni bis August oder September 2022, je nach Witterung. Täglich geöffnet 11.45 bis 21.00 Uhr.